

Intelligent zu sein

Endlich erreichen uns die Stürme
aus den Riesenstädten, die wir
selbst hochgesponsert haben, damit
die Welt standesgemäß abdriften
kann, oder will, aber vor allem muss!

Hat es uns nicht mehr gereicht,
daß wir mit Autos fahren können und
Kühlschränke in Betrieb nehmen?
Wollten wir denn, daß in
allen Küchen Stahl gekocht wird??

Langfristig gesehen erobert die gute
„Menschlichkeit“ einen Namen,
der sich die Falschheit verdient hat –
dort wo sich das Universum
aufgerafft hat „intelligent“ zu sein!

© **alf gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)